

「青少年の非行・被害防止」並びに「社会を明るくする運動」 作文・ポスター・標語コンテスト表彰

大竹市長賞

作文の部 大竹中学校3年 枝田 遥さん

大竹警察署長賞

ポスターの部 小方中学校2年 荒川璃梨香さん

大竹市教育委員会賞

標語の部 玖波中学校1年 平川 凜さん

青少年非行防止実行委員会で応募のあった作品
(作文3点、ポスター29点、標語216点) の各部門から1点が選定されました。



前列左から玖波中学校宮本教諭(平川さん欠席のため代理)、枝田さん、荒川さん



(上) 焼き芋が振る舞われ、来場者は冷えた体を温めた。

11
19

夜を彩る 手作りイルミネーション

大竹駅前 花の道広場

大竹駅前の花の道広場でイルミネーションの点灯式が行われ、多くの人にぎわった。イルミネーションが点灯されると大きな歓声が上がり、来場者は思い思いに鑑賞し楽しんでいた。



(右) メルヘンなイルミネーションは子どもたちにも大人気。



(上) 毎年デザインが変わるイルミネーションは、NPO法人「ハローの仲間」のメンバーによる手作り。

12
4

寒さを忘れ 元気に駆ける 晴海臨海公園

第14回ランランふれあいマラソン大会が開催され、市内外から229人が参加した。子どもたちは、スタートの号砲が鳴ると元気よく駆け出していく。息を切らして真剣な表情で走り、走り切った後の表情は達成感にあふれていた。



(上) 頑張りすぎてもう走れない。
最後はお父さんに助けてもらいました。



(左) 休まず走り切り、
大きく息をはずませる子どもたち。



(下) 白熱のラストスパート。
上位を目指して一生懸命走った。



(上) 幼児と保護者のペアマラソン。お母さんと一緒に仲良くゴール。